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Abstract:

As a critical methodology, pragmatics focuses on mechanisms to allow the
researcher to percept and understand discourses on the basis of interlocutoryand
interactive context. No distinction is noticed between different communicative
means whether a formal, spoken or written language, or even a dialect...

Some previous works, marginal in linguistics before the appearance of
pragmatics, have become the essence of pragmatics which focuses on
interlocution, utterance, interaction, anaphora, presupposition, function,
interpretation the receiver, analysis of arguments...etc.

Pragmatics analyses signs and symbols that may not be natural on the
emitter’s character. This fact gives a better chance to analyse and to criticise in a
constructive way. The aim of the text analysis is to contain the major targets for
which the text is edited.
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Keywords : Pragmatics, emitter, receiver, utterance,presupposition,
interpretation ...

Résumé : la pragmatique, en tant que méthodologie de critique, met le point
sur les mécanismes qui permettent au chercheur de mieux percevoir les discours
et de les comprendre a la base d’une étude textuelle du contexte interlocutif et
interactif et sans distinguer les moyens de communication employés, a savoir ;
langue formelle, parlée ou écrite, voire un dialecte.

Les travaux ayant été considérés comme secondaires par la linguistique
avant ’apparition de la pragmatique, font aujourd’hui [’objet d’étude de cette
derniere qui étudie les opérations d’interlocution, le langage, le contexte,
I’interaction, anaphore, la présupposition, la fonction, [’interprétation, le
récepteur lui-méme, les arguments...etc.

Le pragmatisme a pour objectif d’analyser les signes et symboles qui ne
paraissent pas naturels sur le caractere de |’émetteur. Cette analyse est tres
bénéfigue au chercheur et lui permet d’acquérir [’aspect analytique et constructif
en étudiant les textes dans le but de saisir lesintentions principales de la création
du texte.

Mots clés: pragmatique, émetteur, récepteur, acte de langage,
présupposition, interprétation...
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